

KREISSCHÜTZENVERBAND

CELLE STADT UND LAND E. V.

- DER FACHVERBAND FÜR DAS SPORTSCHIESSEN -



Bogenschützen des Kreisverbandes ermitteln bereits die Kreismeister 2017 in der Halle Geburtstagskind Norbert Brill wird Kreismeister in der Altersklasse Recurve

Am Wochenende begann für die Bogenschützen des Kreisverbandes Celle schon das Sportjahr 2017 ganz offiziell mit der Kreismeisterschaft Halle. In der großen Hölty-Halle standen neun Scheiben bereit, um in den drei Bogenarten Blank, Recurve und Compound die Kreismeister in den verschiedenen Altersklasse zu ermitteln.

Kreisbogenreferentin Irmgard Deeg freute sich über insgesamt 54 Schützinnen und Schützen, die an die 18m-Schießlinie traten. Die Hälfte davon im Alter von 9 bis 16 Jahren. Die Aufmerksamkeit für die Olympiade und hier speziell der Erfolg von Lisa Unruh im Bogenschießen wirken immer noch nach. Hinzu kommt die Gründung mehrerer neuer Bogensparten. Der Aufwärtstrend der letzten zwei Jahre geht damit weiter, die Schützen mussten deshalb in eine Vormittags- und eine Nachmittagsgruppe eingeteilt werden. Neben dem ausrichtenden SC Wietzenbruch kamen Anmeldungen vom VfL Westercelle, SV Nienhagen, SV Wieckenberg, SG Eldingen und BS Bergen.

Immer wieder beachtlich ist Leistung der Jüngsten. In ca. 90 Minuten sind die volle Konzentration, Kraft und Motivation notwendig, um die 30 Pfeile auf der 18 Meter entfernt stehenden Scheibe/Auflage zu platzieren. Nach einer kurzen Pause das Ganze dann noch einmal. Dabei ist der Bogen oft fast genauso groß wie die Kinder und das Zuggewicht beträgt je nach Alter ab 14 Pfund (umgerechnet ca. 7kg) aufwärts.

Das sich Trainingsergebnisse oft nicht auf einen Wettkampf übertragen lassen, müssen Jugendliche wie auch „Alte Hasen“ immer wieder feststellen. Nervosität, wesentlich mehr Schützen an der Schießlinie und damit ein höherer Geräuschpegel und dann auch noch Zuschauer spielen so manchem Schützen einen Streich. Tagesbester war dieses Jahr Geburtstagskind Norbert Brill, SV Wieckenberg, der mit dem Recurvebogen in der Altersklasse 538 Ring erreichte. Dicht gefolgt von dem 13jährigen Vereinskamerad Jan Meier, der in der Schülerklasse auf der größeren Scheibe 523 Ring einheimste. In der Herrenklasse Blank folgte Andreas Staszewski, SV Nienhagen, mit 521 Ring dicht dahinter.

Das Ergebnis der Kreismeisterschaft ist Voraussetzung für die Teilnahme an der Landesmeisterschaft. Die Limitzahlen (Zulassungszahlen) dazu werden Anfang Januar von Landesverband NSSV bekannt gegeben. Hoffentlich schaffen es viele Bogenschützen aus dem Kreisverband Celle.

Foto und Text Monika Gehrke

